

## **EWR-Baumaßnahmen in Cornelius-Heyl-Straße**

### **Veränderte Verkehrsführung ab Montag**

Im Vorgriff auf den geplanten Straßenneubau der B47 durch den Landesbetrieb Mobilität erfolgt seit Januar die Umverlegung einer EWR-Gas-Hochdruckleitung in Worms. Die Leitungsverlegung erfolgt in offener Bauweise und in mehreren räumlich und zeitlich getrennten Bauabschnitten. Ab Montag den, 30. März, beginnt nun der nächste Bauabschnitt. Die von der EWR Netz GmbH beauftragte Firma Diringer & Scheidel arbeitet dann in der Cornelius-Heyl-Straße im Abschnitt der August-Horch-Straße bis zur Klosterstraße.

Im nun anstehenden Bauabschnitt wird die Cornelius-Heyl-Straße halbseitig gesperrt und eine Einbahnstraßen-Regelung eingerichtet. Die Zufahrt von der Klosterstraße in die Cornelius-Heyl-Straße ist deshalb nicht möglich. Örtlich wird eine Umleitungsstrecke über die Scheidtstraße ausgewiesen. Bis Ende April wird die Maßnahme bei entsprechender Witterung beendet sein.

Die Gesamtmaßnahme der EWR Netz GmbH soll bis Ende Mai abgeschlossen sein. Fragen beantwortet der EWR-Baubeauftragte Ernst-Ludwig Ohnacker unter 06241 / 848-1303.

**Ihre Ansprechpartner:**  
EWR Aktiengesellschaft  
Kommunikation  
Lutherring 5  
67547 Worms

**Pressesprecher: Dominik Nagel**  
Tel. 06241 848-471  
Fax 06241 848-489  
[kommunikation@ewr.de](mailto:kommunikation@ewr.de)